

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 24 août.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

1.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi au sujet de la pose de blocs de scorie dans l'entrevoie du tramway de la "Montreal Street Ry. Co.", sur la rue St-Jacques, à partir de la Place d'Armes jusqu'au square Victoria.

Déposée aux archives.

2.—Vu le rapport de M. E. Fusey, en date du 9 août courant et le rapport verbal de M. Auclair, fait à cette assemblée, relativement au pavage récemment posé, sur la rue Dézery, entre les rues Ste-Catherine et Ontario, par la Compagnie dite "The Sicily Asphaltum Paving", il est

Résolu: Que la Commission désire savoir de l'inspecteur de la Ville, si lesdits travaux ont été acceptés et payés, et, de plus s'ils sont conformes aux termes et conditions du cahier des charges.

3.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur de la Ville, recommandant de rembourser à MM. Leclair & Payette, leur dépôt de \$100 effectué avec leur soumission pour la pose de dalles de passerelles.

Déposé sur le bureau.

4.—Soumise et lue une lettre de la "Warren Asphalt Paving Co." demandant le remboursement de son dépôt de \$1,500 effectué avec sa soumission pour la fourniture et l'installation d'une machine à fabriquer l'asphalte (asphalt plant) aux ateliers de la cour de la rue du Grand Tronc.

Déposée sur le bureau.

La Commission s'ajourne à samedi prochain à 11 heures a.m.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 2 septembre.

Sont présents: MM. les échevins Lévesque, président, Lavallée, Resther et Leclair.

1.—M. E. R. Décary, notaire, se présente devant la Commission au sujet de l'établissement d'un parc dans le quartier Saint-Gabriel et, à la demande des membres de ladite Commission, il s'engage à faire préparer un plan de cette partie de la ferme des Soeurs pour laquelle il a déjà donné une option, afin de fixer un prix pour la vente en bloc dudit terrain, et il ajoute qu'il se présentera de nouveau devant la Commission à sa prochaine assemblée pour y soumettre lesdits documents.

2.—Soumis et lu un rapport du surintendant du parc Mont-Royal recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$55.50 sur le crédit affecté à "l'agrandissement d'un puisard à la Ferme Fletcher, etc." et d'appliquer ce montant à l'achat de charbon pour le rouleau à vapeur.

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer ledit virement de fonds.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant du Parc Mont-Royal demandant l'autorisation d'acheter 4 imperméables pour les constables du Parc Mont-Royal.

Résolu: D'autoriser ledit surintendant à acheter lesdits imperméables, pourvu que le coût total d'iceux n'excède pas le montant de \$20.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 24th of August.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

1.—Submitted and read an opinion from the Law Department anent the laying of scoria blocks on the Montreal Street Railway track space, on St. James street, from Place d'Armes to Victoria square.

Filed of record.

2.—In view of the report made by Mr. E. Fusey, dated the 9th August instant, and of the verbal report of Mr. Auclair made at this meeting, anent the pavings recently laid on Dezery street, between Ste. Catherine and Ontario streets by the Sicily Asphaltum Paving Co., it was

Resolved: That the Committee desires to know from the City surveyor whether the said works were accepted and paid, and furthermore, if they are in accordance with the terms and conditions of the specifications.

3.—Submitted and read a report from the City surveyor recommending that Messrs. Leclair & Payette be remitted their deposit of \$100 made in connection with their tender for laying crosswalk flags.

Laid on the table.

4.—Submitted and read a letter from the Warren Asphalt Paving Co., asking that they be refunded their deposit of \$1,500 made in connection with their tender for the supply and installation of an asphalt plant at the shops of the Grand Trunk street yard.

Laid on the table.

The Committee adjourned until Saturday next, at 11 o'clock a. m.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 2nd September.

Present: Ald. Lévesque, chairman, Lavallée, Resther and Leclair.

1.—Mr. E. R. Décary, notary, appeared before the Committee in connection with the establishment of a park in St. Gabriel ward and, at the request of the members of said Committee, he promised to have a plan prepared of that portion of the Nun's farm for which he already gave an option, to fix a price for the sale en bloc of said land and to appear again before this Committee at their next meeting, in order to submit the said documents.

2.—Submitted and read a report from the Superintendent of Mount-Royal Park recommending that a sum of \$55.50 be varied from appropriation for "enlarging gully at Fletcher's Field, etc." and applied to the purchase of coal for steam roller.

Resolved: To recommend to Council that said variation be made.

3.—Submitted and read a report from the Superintendent of Mount-Royal Park asking permission to purchase 4 waterproof coats for the constables of Mount-Royal Park.

Resolved: That the said Superintendent be authorized to purchase the said coats, provided the cost of same does not aggregate more than \$20.